

事故ゼロは、私達の誇りです

安全第一 スピード 車間距離 スマホ見ない 前を見る

ヒヤリ・ハット！

わき道・駐車場から出る時は…
「身を乗り出して」安全確認をしましょう

《事故を起さない、事故に遭わない》

- ゆづる・止まる・守る
- スピードは控えめに
- ウインカーの徹底
- 信号厳守
- ゆとりのある計画と、ゆとりのある運転を！
- 帰宅（帰庫）するまで気をゆるめずに
- 5月・6月は、バイク・自転車の交通死亡事故が多い

《北済協 令和3年度 事故防止重点項目》

- よく見る
- 追突・交差点事故の根絶
- 構内・バック事故の根絶

※ 「バック確認OK！」

※ 「交差点確認OK！」

※ 「積み降ろし確認OK！」

運送業の労災、とにかく多い、「転倒・転落・挟まれ」

◇見直そう 「慣れ」の運転・「慣れ」の作業◇

「追い越そうとして中央分離帯に乗り上げた」

救急車が中央分離帯に衝突、患者けが

右折専用車線が加わる交差点付近

◇ラジオのボリュームは大きくありませんか？ 緊急走行車両のサイレンが聞こえなかったのでは？ ◇
◇運転中の、携帯・スマホは厳禁です 緊急車両に気がつかず…事故の可能性◇

2021/6/13(日) 10:31

12日午後8時15分ごろ、栃木県の国道で、緊急走行中の救急車が中央分離帯に衝突し、患者の成人男性が右肩を打撲するけがをした。消防署によると、患者は代わりの救急車が搬送。計3人の救急隊員にけがはなかった。運転手は「右から車を追い越そうとして中央分離帯に乗り上げた」と話しているという。警察によると、現場は片側2車線の直線道路に右折専用車線が加わる交差点付近。

夜8時 信号交差点 右から横断していた高齢女性

乗用車にはねられ、意識不明の重体

◇「夜間」…右からの横断歩道に注意しましょう◇

2021/6/12(土) 11:55

11日午後8時10分ごろ、富山県の信号交差点で横断歩道を歩いて渡っていた女性（82）が左から来た乗用車にはねられ、意識不明の重体となっています。警察は、車を運転していた男性（30）のほか、目撃者に話を聞くなどして事故の原因を調べています。

センターラインはみ出したか

ダンプカーとワンボックスカーが衝突

5台絡む衝突事故 3人重軽傷

片側1車線の見通しの良い直線道路

◇わき見運転 ながら（スマホ）運転、重大事故◇

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在 はみ出し、正面衝突事故防止◇

2021/6/13(日) 0:59

12日午後3時半ごろ、岐阜県の国道で、ダンプカーがワンボックスカーと衝突、後方を走っていた軽乗用車や、乗用車2台を巻き込む事故が起きました。この事故でワンボックスカーに乗っていた男性と、軽乗用車の男女2人が、骨折などの重軽傷を負いました。事故現場は片側1車線の見通しの良い直線道路で、警察は、ダンプカーかワンボックスカーのどちらかが、センターラインをはみ出したとみて、詳しい原因を調べています。